

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

23-22319

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Schulkindbetreuung im Container - Schule Lindenberg

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

25.10.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 07.11.2023

Status

Ö

Sachverhalt:

Im Jahr 2017, das war vor sechs Jahren, haben wir die dauerhafte Betreuung von Schulkindern in Containern beanstandet. Über diverse Nachteile bei der Nutzung von Metall-Containern wird regelmäßig in der Presse berichtet. Das Schulgebäude bietet viel Platz für einen festen Anbau und es wird eine wachsende Schülerzahl in den nächsten Jahren erwartet. Neben dem möglichen Neubaugebiet "Rautheim-Möncheberg" gibt es auch einen Generationswechsel im Lindenberg und der Südstadt.

Die letzten "provisorisch" aufgestellten Pavillons standen über 50 Jahre auf dem Schulgelände. Wir möchten nicht, dass sich das mit den Schulkind-Betreuungs-Containern wiederholt.

Deshalb unsere Frage:

Wann werden die Container durch einen festen Anbau ersetzt?

gez.

Viktor Siffermann
Fraktionsvorsitzender

Anlagen:

Keine